

Jahresbericht des Präsidenten

Geschäftsjahr 2022

Neu schliesst das Geschäftsjahr des Tourismusvereins jeweils Ende Jahr ab. Somit kann ich noch auf eine gute letzte Wintersaison zurückblicken mit sehr viel Schnee und kalten Temperaturen. Auch die Sommersaison hatte viele schöne Tage und das Dorf wie auch die verschiedenen Angebot wurden gut besucht.

In Zusammenarbeit mit Pro Tschierstchen-Praden konnte wieder ein vielfältiges und spannendes Kulturprogramm zusammengestellt werden.

Nach der Wintersaison ging es beim Helfertag darum, kaputte Wege wieder instand zu stellen, Bikewege verbessern, Themenwege reparieren und noch vieles mehr. Allen Helfern die uns unterstützt haben, möchte ich ganz herzlich für den Einsatz danken. Nach der Arbeit darf das Vergnügen natürlich nicht zu kurz kommen. So wurde zusammen gegrillt, getrunken und die Kameradschaft gepflegt.

Das Nostalgiepostauto nahm auch im letzten Sommer die Strecke Molinis-Tschierstchen und Tschierstchen-Alp Farur unter die Räder. Somit blieb das bereits etablierte Angebot bestehen, damit die Leute auf den Berg kommen.

Vielleicht haben Sie es schon gesehen, wir haben im vergangenen Sommer neue Trottibikes angeschafft. Mit dieser Investition sollte das Trottibike Angebot für die nächsten Jahre wieder gut aufgestellt sein.

Im letzten Winter wurde das Eisbahnhüttli an Josefa und Ines Giannoudis verpachtet. Mit Ihnen haben wir sehr gute Pächter gefunden, welche mit viel Herzblut das Eisbahnhüttli betrieben. Auch das Eisfeld war einige Zeit sehr attraktiv und konnte einige Tage geöffnet werden. Leider müssen wir auf die nächste Saison wieder neue Pächter suchen. Die Familie Giannoudis hat sich leider gegen eine erneute Saison in Tschierstchen entschieden

Zum Abschluss möchte ich mich bei René Plump und allen Gruppenleiter des TVTP recht herzlich für deren Einsatz für Tschierstchen-Praden bedanken. Dem Gemeindevorstand sowie dem VR der Bergbahnen danke ich für die kooperative Zusammenarbeit.

Ein spezielles Dankeschön geht an Dominik Bürge, der die Wanderwege, Bänkli und Grillstellen ausmählt. Ein weiterer Dank geht an Peter Plump, der die Wanderweg-Markierungen a jour hält. Janine Gisler dekoriert jedes Jahr das Dorfbild mit wunderschönen Blumen und schaut, dass der Füxliweg in gutem Zustand bleibt - Besten Dank dafür. Ein weiterer Dank geht an Stefan Koblet. Er schaut, dass die Wohnmobilstandplätze immer sauber sind, und führt Buch, von wo all die Gäste herkommen. Der letzte Dank geht an Martin Engi und Hans Plump, die immer wieder zur Hilfe eilen, wenn man sie braucht.

Für mich wird das Jahr 2023 das letzte Jahr als Präsident des Tourismusvereins sein. Nach 9 Jahren ist es an der Zeit, mit einer neuen Person neue Impulse zu setzen.

Der nächste Helfertag wird am 13. Mai 2023 stattfinden, wir sind um jede Unterstützung froh.

Der Präsident
Marco Engi